

海ごみクリーンアップ活動イベントに参加しました！

2024年9月21日（土）、東扇島東公園『かわさきの浜』にて行われた

川崎市SDGsプラットフォーム分科会「海の豊かさを守ろう from かわさき」

海ごみクリーンアップ&マイクロプラスチック採取体験+マイクロプラスチックでアップサイクルアクセサリー作り
に参加しました。



まずは川崎の海についての説明を聞きます。
生息している生き物や、海中や砂浜にどんなゴミが落ちているかなど。
熱研プラント工業からは2名参加しています。



実際に砂浜のゴミを拾っている様子です。
この日はタバコの吸い殻や、花火のゴミなどが多く見られました。



砂浜に落ちている小さなプラスチックごみを拾っているところです。
ゴミの落ちている砂をすくってザルでふるいにかけて、
マイクロプラスチックを拾っていきます。



拾ったマイクロプラスチックでアクセサリーを作りました。



皆様お疲れ様でした。

今回のイベントが読売新聞にも取り上げられました。

<https://www.yomiuri.co.jp/local/kanagawa/news/20240922-OYTNT50000/>

川崎市市制100周年記念事業公式ウェブサイトにも紹介記事が掲載されています。

<https://kawasakicity100.jp/actions/c-619620240922/>